
INDICAÇÃO N° 026/2007 
 

 

Senhor Presidente, 

 

Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja encaminhado ao 

Excelentíssimo Deputado Federal, Senhor Carlos Gomes Bezerra, PMDB, a necessidade que temos de 

melhorar as indicações do esporte de nosso Município. Diante disso, solicito através desta indicação que sua 

excelência mantenha contato com Órgãos competentes da União e do Estado de Mato Grosso para que 

possamos conseguir recursos através de Emendas deste Parlamento para melhorias das condições de uso do 

Estádio denominado TIO TECO, na sede deste Município. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Excelentíssimo Deputado e companheiro partidário, o que leva a lhes fazer esta 

indicação, é que o meu Município é composto de um percentual muito grande de pessoas que gostam de 

praticar esportes principalmente nos finais de semana e feriados, e o referido Estádio infelizmente, embora 

estejamos já no 3° ano, da 3ª Gestão Política Administrativa, o mesmo tem funcionado sem as mínimas 

condições de uso, e vou explicar o por que: temos um vestiário e banheiros que funcionam precariamente. E o 

pior é que não temos nem sequer arquibancadas para o público se assentar para assistir uma partida de 

futebol. Eu quero aqui, desde já dizer que tanto este vereador quanto o povo em geral há de ficar caso 

venhamos a ser contemplados com as instalações destas obras de comodidades no Estádio Municipal.  

 

 

Sala das sessões, 22 de Março de 2007. 

 

 

 

 

 

ANÍBAL ALVES VILELA 

Ver. PMDB 
          

 


